
Compte rendu de la réunion de bureau du Conseil 
d’administration du 1 Septembre 2021 

Personnes présentes 

1) Retour sur la réunion avec la mairie. 
Les activités reprennent à compter du lundi 6 septembre. Le contrôle du passe sera fait avant 
l’entrée dans le gymnase, au stade de foot, au club de tennis et à la pétanque 

Le port du masque est obligatoire dans les espaces de circulation, les vestiaires, les toilettes du 
gymnase.  Il n’y a plus d’obligation de tenir des registres. 

Chaque section quand elle organise un événement doit habiliter un responsable de passe 
sanitaire avec l’application anti Covid  

2) Préparation de la journée des associations. 

Le  Forum se déroulera au parc des 3 grilles le 4 septembre de 10 h 30 à 18 h. 

L’installation des stands se fera de 8 h à 10 h. 

Chaque section doit avoir sur le stand du gel hydro alcoolique ; le masque n’est pas obligatoire 
mais recommandé.  Les passes sanitaires seront vérifiés à l’entrée. 

Des polos avec le nouveau logo de l'ASL pourront être récupérés à l’installation des stands. 

Laurent Lesage : président

Christine Roumilhac : vice présidente

Françoise Leclerc : trésorière

Corinne Gondek : secrétaire

Martin Monot : secrétaire adjoint

Pascal Bonne : membre

Jean-Claude Levern : membre

Jean-Claude Miremont : membre

François Méchin : consultant

Excusés :

Daniel Lecluze membre

Cyril Logeart membre



Les vestiaires pour les démonstrations seront  installés au premier étage de la Maison de 
l’Etang. 

L'ASL offre une pizza à chaque section (un camion pizza sera sur place). Les horaires pour les 
démonstrations doivent être transmis par la Mairie.  

3) Point sur la mise en place du logiciel AssoConnect.   
L’ASL comprend 1500 membres ; il est  important de se digitaliser. 
L’adhésion à Asso connect a été prise cet été. Le président souhaite que Thomas aide toutes 
les sections à apprivoiser l’outil.  
Asso connect n’est pas un logiciel comptable ; il s’agit d’une plate forme communicative auprès 
des adhérents  

− Durant la 1re année : développement de la partie « comptabilité et administratif » 
− Dans un second temps, Thomas interviendra sur le marketing digital. 

Avec Asso connect, un peu de retard a été pris.  Il faut maintenant rentrer les données. Les 
sections n’y ont pas accès pour l’instant.  
Des modules de formation en ligne seront accessibles, Thomas pourra accompagner les 
sections. Il est possible de faire une réunion avec deux ou trois sections. 
Il est pertinent de tenir compte de la motivation des sections. La Gym et la randonnée sont les 
plus demandeurs. 
Sur Asso connect, il est possible de faire une extraction sur Excel. 

4) Point sur le contrat d'apprentissage de Thomas Ferret. 
Thomas Ferret  prépare un master en marketing digital en alternance. Il recherchait un 
entreprise ou une association pour une alternance. Son contrat démarre le 1er septembre ; il 
sera drivé par Martin.  Il accompagnera les sections sur Asso connect; il  sera présent lors du 
forum et présenté aux différentes sections. 
Ses coordonnées :  
Tel : 06 45 55 21 95 – son mail : thomasferret@orange.fr 

5) Point sur la section judo. 
La lettre recommandée transmise cet été par le président de l’ASL n’a pas reçu de réponse. 
Malgré les entretiens pour essayer de trouver des solutions, nous sommes dans une impasse. 
De plus une manoeuvre d’intimidation  s’est déroulée auprès de Madame Roumilhac après la 
réunion à la Mairie.  

Le président propose d’arrêter la convention avec la section Judo pour cette saison. 
 Vote :  
soutien pour Christine : à l’unanimité 
rupture de la convention avec la section Judo : votée à l’unanimité 

mailto:thomasferret@orange.fr


Le président va envoyer un courrier en recommandé pour informer Monsieur Bienne de  l’arrêt 
de la convention et lui demander de ne pas venir samedi au forum. Il va aussi informer le 
président de la section Judo, ainsi que monsieur Le Maire. 
Les parents seront informés que l’ASL a du  se séparer d’Antoine Bienne et cherche un 
nouveau professeur. 

6) Questions diverses. 
La trésorière signale qu’elle a eu un problème avec son ordinateur et que les logiciels sont à 
réinstaller. 
La secrétaire doit envoyer un mail aux présidents de sections  le lendemain pour leur 
transmettre différentes informations : souscription au logiciel Asso connect, recrutement d’un 
alternant, des polos avec le logo ASL pour le forum, pizza offerte par l’ASL à chaque section le 
midi. 

Madame Leclerc  signale que plusieurs sections ont changé de bureau. Une délibération du 
bureau  est indispensable pour le changement au niveau de la banque (gym, GRS, boxe, 
badminton). Elle n’a pas de nouvelles de la section karaté et la section handball. 
 
Elle aimerait avoir une réunion avec les nouveaux trésoriers. Envoyer un courrier aux sections 
concernées par un changement de trésorier. Besoin de rédiger des procédures, pour utiliser le 
logiciel esecure (par ex : un code par ordinateur, éviter les virements instantanés qui sont 
payants). 
Centraliser les virements avec Asso connect 
Le président tient à remercier Françoise Leclerc qui s’est rendue disponible tout l’été pour 
l’ASL. L’ensemble du CA la remercie. 
Les changements de contrat de travail doivent être transmis à Madame Leclerc avant le 15 
septembre. 
 
Les bulles de tennis : accord pour les installer au même endroit, un permis de construire 
déposé ; le conseil municipal le votera, ensuite trois mois de délai de recours et appel d’offre. 
Les bulles seront  construites en février/mars dans le meilleur des cas. 
Une bonne nouvelle : la Mairie les prend en charge complètement. 
Le président remercie le CA qui a œuvré de manière solidaire sur le sujet des bulles. 

Lors d’un RV de la commission finances avec la mairie, argumentation concernant l’avenir 
incertain et  des frais qui ont été engagés avec la mise en place d’Asso connect, le recrutement 
d’un alternant. 

A aborder lors du prochain CA : aucune subvention versée car le CA n’a pas pris de décision. 

La prochaine réunion de CA est prévue le 29 septembre à 18 h. 

  
Le Président      La secrétaire 
Laurent Lesage                Corinne Gondek


